

Murcia, 28 de octubre de 2014

Este es el primer año que Hidrogea presenta el informe de progreso, reafirmando así su compromiso en el desarrollo de acciones concretas para aplicar los 10 Principios recogidos en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

Dichas actuaciones se encuentran detalladas en el Informe de Responsabilidad Corporativa 2013 de Hidrogea. Su difusión entre nuestros grupos de interés queda garantizada al publicarse en formato digital y papel.

Este informe se ha elaborado siguiendo la guía G3.1 del Global Reporting Initiative, ha sido auditado externamente siguiendo la norma AA 1000 Assurance Standard de 2008 y ha obtenido la máxima calificación, A+, al mostrar de manera transparente y pormenorizada las actividades que ha realizado Hidrogea y sus participadas a lo largo de 2013.

Éstas se han centrado principalmente en gestión sostenible del ciclo integral del agua y en el respeto por el medioambiente. Todo ello conlleva la excelencia en la calidad del agua, la reutilización de los residuos, el ahorro y la eficiencia, tanto hídrica como energética,... Sin olvidar nuestro permanente esfuerzo en investigación e innovación presente en todos los procesos desarrollados.

Como empresa responsable y sensibilizada con la comunidad local, no podemos olvidar las necesidades de las personas más desfavorecidas o en riesgo de exclusión, así participamos en numerosas iniciativas educativas o solidarias, tanto nacionales como internacionales. Entre otras se han establecido en varios municipios de la Región de Murcia los llamados Fondos Sociales, que son ayudas sociales, gestionadas por el correspondiente ayuntamiento, dirigidas a los más desfavorecidos, que han garantizado el acceso a un servicio tan básico como el agua a 2.000 familias.

Tomamos nuestro compromiso con la Responsabilidad Social, con el desarrollo sostenible y con los 10 Principios del Pacto Mundial de NN.UU. como vector rector en cada una de las decisiones que tomamos, trasladándolas de manera convencida a nuestros grupos de interés, especialmente a nuestra plantilla y proveedores, ya que éstos últimos son los que las materializan, buscando siempre mejorar la calidad de vida para una sociedad más justa, solidaria y transparente.

Atentamente,



Javier Segovia Pastor

Director General Hidrogea GIAM S.A.